



## Feria artesanal conmemoró Día de la Mujer Indígena

**NUEVA IMPERIAL.** *El escenario fue el Centro de Salud Familiar de esta comuna.*

**E**n dependencias del Centro de Salud Familiar, de Nueva Imperial se realizó una feria artesanal que conmemoró el Día de la Mujer Indígena, donde usuarios y comunidades compartieron en esta actividad a cargo del Cefsam a través de la

Oficina Amulzugun.

La feria, que estuvo abierta al público en general, se llevó a cabo los días lunes 2, miércoles 4 y viernes 6 de septiembre entre las 9 y las 13 horas y estuvo ubicada en uno de los pasillos del Cefsam. Allí los visitantes tuvieron la

oportunidad de explorar y adquirir una variada gama de productos, que incluyen artesanías en madera, cestería, tejidos de lana, plantas medicinales y comida tradicional mapuche.

La dirección del Cefsam, a través de la Oficina Amulzu-

gun, destacó la importancia de unirse a esta iniciativa especial, y de esta manera apoyar a las mujeres emprendedoras del pueblo mapuche, quienes desempeñan un papel vital en la economía local y mantienen viva la cultura ancestral de la zona. ☞

FOTO: ISRAEL SANHUEZA



LA FERIA ESTUVO ABIERTA AL PÚBLICO EN UNO DE LOS PASILLOS DEL CEFAM DE NUEVA IMPERIAL.